

SE COMENTA

Que el **Secretario de Seguridad estatal**, Andrés Andrade, hace todo lo posible por “aligerar” la percepción de zozobra que ya se generaliza en plena etapa proselitista entre los aspirantes, diciendo que a pesar de que ya **33 solicitaron protección** la dependencia no ve elementos claros de riesgo.

Mientras tanto, los candidatos a diputados federales por Movimiento Ciudadano en el Estado de México, **Javier Portocarreiro** e **Israel Ramírez**, aseguraron que no solicitarán medidas de seguridad a pesar del atentado contra **Arturo Lara de la Cruz**, su correligionario aspirante a la presidencia municipal de **Amanalco**. ¿Puro valor mexicano?

Que nuevamente el **Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México** dio otro plazo, ahora de **24 horas**, a los partidos políticos para que cubran la alternancia de género en **11 planillas municipales y en una diputación**. Advirtieron que si no cumplen se quedan sin participar en estos espacios por faltar a las reglas donde es obligatoria la paridad vertical, horizontal y transversal, así como cumplir con las medidas afirmativas. Evidentemente ha habido paciencia por parte del Instituto, pero ojalá no queden como aquello de **Pedro y el Lobo**.

Que quien ha estado como pez en el agua es **Elías Rescala**, ex presidente de la **Jucopo** de la **LXI Legislatura** y ex coordinador parlamentario del **PRI**. En **Naucalpan** está haciendo campaña para diputado local del distrito 32 donde se le siente cómodo con quienes han sido sus vecinos por varios años. En estos encuentros vecinales ha escuchado y propuesto; por ejemplo, entre lo que ha proyectado se encuentra reforzar la seguridad con más patrullas y mejorar la pavimentación en la zona.

Que la transparencia, seguridad y programas de apoyo son de los principales temas en los que los jóvenes universitarios centraron su atención durante los **Foros Consultivos** que llevó a cabo la **Confederación Patronal de la República Mexicana** (Coparmex) como parte de la campaña **Participo, Voto y Exijo**, que busca incentivar la intervención ciudadana, especialmente de este sector que representa **27.66** por ciento de la lista nominal. Buen ejercicio de la Iniciativa Privada. —